

## **Escuela Primaria Franklin**

Director: Dr. Jason Benson  
350 South 600 West, Provo, Utah  
Teléfono: 801-374-4925  
Fax: 801-374-4886  
[www.franklin.provo.edu](http://www.franklin.provo.edu)



### **Horario de la Escuela**

---

Kinder Día Completo - Hasta 6 <sup>o</sup> grado	8:40 am - 3:20 pm 8:40 am - 1:30 pm	Lunes a Jueves *Viernes solamente
Preescolar de la mañana	8:45 am - 11:15 am 8:45 am - 10:45 am	Lunes a Jueves Viernes solamente
Preescolar de la tarde	12:00 pm - 2:30 pm 11:30 am - 1:30 pm	Lunes a Jueves *Viernes solamente

---

*\*La salida temprana del viernes es para un tiempo de colaboración y formación para los maestros.*

# **INFORMACIÓN IMPORTANTE**

## **AUSENCIAS Y TARDANZAS**

Si su estudiante se ausentará en el día, por favor llame a la oficina antes de la 8:00 am y deje un mensaje. En la escuela Franklin tomamos las faltas y tardanzas seriamente. Para ayudar a su hijo(a) con la asistencia por favor planeen las citas (con el doctor, dentista, etc) antes o después de la escuela.

## **ACCIDENTE & ENFERMEDAD**

Cuando un accidente o enfermedad ocurre en la escuela es algo serio, haremos todo lo posible por contactar a los padres o encargados. Si no podemos contactarlos, entonces llamaremos a los números de emergencia listados en la forma de registro. Si no podemos contentarnos con nadie durante una emergencia extrema, tomaremos las medidas necesarias para la atención médica. **Por favor mantengan informada la escuela de cualquier cambio en los números telefónicos incluyendo los contactos de emergencia.**

## **DISCIPLINA**

Se espera que los estudiantes sean responsables por su propio comportamiento. Cada estudiante debe mostrar respeto por los derechos y cosas de otros. Las reglas básicas de la escuela son las siguientes:

### **Ser respetuoso - Ser Responsable - Mantenerse seguro**

Las Reglas de Seguridad y Orden del Distrito Escolar de Provo serán seguidas y reforzadas. Las reglas incluyen lo que se espera concerniente a las armas, drogas, peleas, vandalismo, robo, molestar, lenguaje y comportamiento ofensivo, conducta irrespetuosa y destructiva. Por favor léalas y ayude a su estudiante a entender la seriedad de tomar decisiones inapropiadas. Para encontrar las Reglas de Seguridad y Orden vayan a la página web [www.franklin.provo.edu](http://www.franklin.provo.edu) y haga clic en el enlace Parent Essentials. En Aplicaciones, Formularios y Políticas, haga clic en Políticas y Procedimientos del Distrito y vaya a la Política 3310.

## **CODIGO DE VESTIMENTA**

Por favor ayuden a su hijo a escoger ropa apropiada para usar en la escuela. Si su hijo(a) no está vestido de acuerdo con las normas de vestir, se le contactará para que traiga un cambio de ropa apropiado.

***\*Consulte los Estándares de vestimenta del distrito escolar de la ciudad de Provo incluidos en este correo para obtener más detalles.***

## **PIOJOS EN LA CABEZA**

Por favor chequen las cabezas de sus hijos periódicamente, especialmente al empezar el año escolar. En el caso que usted encuentre piojos, por favor contacte la enfermera de la escuela.

## **ARTICULOS DE CASA**

Se pide a los estudiantes que dejen todos sus juguetes y cosas en casa. La maestra puede confiscar cualquier artículo que traiga el estudiante y que pueda causar distracción en la clase. Estos artículos generalmente se regresarán al final del día, sin embargo en caso de artículos peligrosos y ofensas repetidas, los artículos se regresarán solamente al padre o encargado.

Un estudiante puede traer un teléfono celular si permanece en su mochila durante el día y es usado solamente antes y después de clases. Por favor recuerden que nosotros no somos responsables por los artículos de casa perdidos y robados.

## **MENSAJES PARA EL ESTUDIANTE**

Es muy difícil para la oficina dar mensajes personales a los estudiantes durante el día. Además es una distracción para la maestra, la clase y el estudiante que recibe el mensaje. Por favor recuérdense sobre citas, lugares de reunión, arreglos con las personas que los cuidan y otros cambios de rutinas, antes de que entren a la escuela. Si quiere que se le recuerde algo a su hijo(a) durante el día, por favor mande una nota para que se la entregue a la maestra.

## **MEDICINA EN LA ESCUELA**

Los padres pueden venir a la escuela para dar medicamentos a sus hijos. Los empleados de la escuela no pueden dar el medicamento. Los empleados de la oficina, de salud o la enfermera de la escuela pueden administrar medicamentos después de haber recibido consentimiento por usted y el médico. Este consentimiento debe ser entregado cada año. Los frascos de medicina deben tener información completa: nombre del estudiante, nombre del medicamento, dosis, nombre del doctor, fecha que se dio la receta y las instrucciones para administrarla. Por la seguridad de todos los estudiantes, por favor no mande el medicamento a la escuela con su hijo. Por favor traigan el medicamento directamente en la oficina con toda la información mencionada.

## **MASCOTAS**

El Departamento de Salud del Condado de Utah ha hecho cambios a las reglas a seguir relacionadas con animales en edificios públicos. Perros, Gatos, Pájaros y otras criaturas que pueden causar alergias no se permiten en el salón de clase.

## **ESTACIONAMIENTO - DEJADA Y RECOGIDA DE LOS ESTUDIANTES**

Sabemos que recoger y dejar a sus hijos en la escuela puede ser un desafío en la escuela Franklin. Nuestra meta es la seguridad de sus hijos, no la conveniencia de los padres. Nosotros creemos que la situación puede mejorar si todos obedecemos las leyes de tránsito y estacionamiento. Su cooperación se necesita para mantener a todos los estudiantes seguros. Usted puede ayudarnos a promover la seguridad al seguir todas las señales así como las flechas pintadas en el asfalto del estacionamiento. Cuando recoja sus hijos del kinder en el estacionamiento del lado sur, estacionese en los espacios designados. Por favor no bloquee el movimiento de tráfico en ningún momento al dejar su vehículo sin atender (ni siquiera por unos minutos). Por favor NO se estacione en doble fila en los estacionamientos, enfrente de la escuela o en las calles de la ciudad en ningún momento. Les pedimos que eviten dejar o recoger a sus hijos en áreas donde tengan que cruzar calles con tráfico para llegar a la escuela. Por favor recuerden ser corteses con otros

## **SEGURIDAD EN LA ESCUELA**

Los alumnos deben llegar a la escuela un poco antes que empiecen las clases y deben irse a casa inmediatamente después que las clases terminen. **Por favor sean puntuales al dejar y recoger a sus hijos.** Por razones de seguridad, pedimos que no dejen a sus hijos antes de las 8:15 am. Las clases terminan a las 3:20 pm de lunes a jueves y a la 1:30 pm los viernes. Por razones de seguridad por favor recojan a sus hijos a tiempo.

También cuando visiten la escuela por favor ir a la oficina para recibir un pase de visitante antes de ir a cualquier lugar del edificio. Si necesita recoger a su hijo(a) temprano debe pasar por la oficina primero para checar su salida. Por razones de seguridad todos los visitantes deben entrar por las puertas del lado Este del edificio y checar en la oficina. Todas las otras puertas están cerradas durante el día.

## **ESCOGER ESTA ESCUELA**

La escuela primaria Franklin acepta familias que viven fuera del área cuando hay cupo disponible en el grado deseado. Las solicitudes de School Choice se inician en línea en [provo.edu](http://provo.edu). Puede encontrar la aplicación en la pestaña Parent Essential.

Como familia que vive fuera del área, es importante que tenga en cuenta los requisitos para una asistencia continua:

- 90% asistencia - no más de cinco faltas o tardanzas por término escolar
- Asignaciones completadas y entregadas a tiempo, con un nivel de 80% en logros
- Los padres apoyan y dan seguimiento a las asignaciones de la escuela
- No problemas de disciplina
- Los padres proveen la transportación
- Los estudiantes no se dejan antes de las 8:15 am, y se recogen a tiempo, inmediatamente cuando terminan las clases.

## **SEP, CONFERENCIA DE PADRES y MAESTROS**

Las conferencias "SEP" de padres, maestros y estudiantes se llevarán a cabo en noviembre y febrero. Sin embargo, siempre puede llamar o mandar un correo electrónico al maestro cuando tenga preguntas o necesite información acerca de su hijo(e). Por favor llame

antes o después de clases para no interrumpir el tiempo de instrucción.

Los padres pueden checar los grados y asistencia de sus hijos en el internet. Entre a la página de la escuela: [www.franklin.provo.edu](http://www.franklin.provo.edu). En la parte derecha bajo "Parent Resources" haga clic en Powerschool (Grades & Attendance). Se le pedirá su "nombre de usuario" y "contraseña" (contacte a la secretaria si no recuerda cuales son). "PowerSchool" le dará información de la asistencia y progreso académico de su hijo(a) a cualquier momento del año.

## **ALIMENTOS**

De acuerdo con las regulaciones de salud del condado de Utah y las políticas de bienestar del Distrito Escolar, no se pueden mandar comidas preparadas en casa para servirse en la escuela. Esta regulación se aplica a comidas, aperitivos que pueda mandar para fiestas, o vender para coleccionar dinero. (Con la excepción, por supuesto, de la comida que le manda a su propio hijo(a) para almorzar, esa si se puede traer).

Por favor envíe comida comercial preparada o comida empaquetada para compartir con otros.

## **VOLUNTARIOS**

Los voluntarios son un factor esencial en el éxito de la Escuela Franklin. Creemos que muchos de nuestros padres y abuelos tienen experiencias que pueden compartir en nuestra escuela. Si usted está interesado en ser voluntario, por favor informe a la maestra de su hijo(a) o a un miembro del consejo "PTA" (asociación de padres y maestros). Nosotros tenemos muchas oportunidades disponibles para servir aun en el salón de clases o en la organización del "PTA". ¡Nos encantaría tener a cada padre involucrado este año!

# Provo City School District

Policy Series 3000: Students

## Normas de vestimenta de los estudiantes

3224 P1

El Distrito Escolar de la Ciudad de Provo apoya la posición de que los padres o tutores deben supervisar la apariencia de sus estudiantes y que el personal de la escuela no debe objetar que la ropa de los estudiantes esté limpia, sea segura, no interrumpa y cumpla con los requisitos mínimos de vestimenta.

Se espera que los estudiantes se vestan apropiadamente para la escuela y la actividad que no desvíe la atención ni interrumpa el proceso de aprendizaje. Si bien queremos que nuestros estudiantes se sientan cómodos, seguros y capaces de expresarse, existen pautas específicas que se espera que sigan todos los estudiantes.

Requisitos para la vestimenta de los estudiantes:

1. Todos los estudiantes deben usar ropa apropiada para el entorno y la actividad. Además:
  - a. La ropa interior debe estar cubierta en todo momento.
  - b. Se deben usar prendas transparentes o de malla con la cobertura adecuada debajo.
2. No se permitirá ningún contenido ilegal, amenazante, profano o lascivo. Por ejemplo, imágenes o lenguaje que contengan:
  - a. Relacionado con las pandillas
  - b. Armas (como se define en el Código de Utah 76-10-501)
  - c. Drogas ilícitas o alcohol
  - d. Contenido sexual
  - e. Violencia
  - f. Discriminación
  - g. Blasfemia

La Administración Escolar se reserva el derecho de determinar si una prenda de vestir no cumple con los estándares de vestimenta. A los estudiantes que violen el código de vestimenta se les pedirá que se quiten o arreglen los artículos ofensivos o que regresen a casa, con notificación a los padres o tutores, para cambiarse de ropa.

Fecha de aprobación: 21 de marzo de 2023